



## バトンクラブ全国3位

### ダンスキッズバドン

第44回バトントワーリング全国大会U-15の部ペップアーツ編成で全国3位となった、クッキーズバトンクラブが、12月27日、牛久市長を表敬訪問しました。堀圭子代表は、「昨年は残念ながら全国を逃したけれど、今年はお出場し、3位という結果を残せてよかった」と語ってくれました。



## 文部科学大臣賞表彰

### 地域学校協働活動に貢献

平成26年10月より開始された、「ひたち野うしく小学校の「うしく土曜カップ塾」、「うしく放課後カップ塾」の活動が、平成28年度「地域学校協働活動」推進に係る文部科学大臣表彰を受賞し、12月15日に芦田亜里香教育委員が牛久市長を表敬訪問しました。地域と学校が連携・協働して「子どもの学び」を推進していることが評価され、今回の受賞となりました。



## 青年海外協力隊

### 国際貢献へ

独立行政法人国際協力機構(JICA)の青年海外協力隊として1月からスーダンに派遣された市内在住の荒井繁あらいしげるさんが、12月20日、出発を前に表敬訪問しました。荒井さんはガダーレフのゼイナブ女性開発協会に2年間派遣され、地域女性の生活改善の活動に取り組む予定です。



## 楽しく転倒予防

### うしくかっぱつ体操普及員13回生誕生

12月21日、12人の方がうしくかっぱつ体操普及員養成講座を修了し、普及員としての第一歩を踏み出しました。うしくかっぱつ体操は、転倒予防体操として多くの普及員により市民に広く浸透しています。現在は総勢300人の普及員が活動しています。



## 寄付・寄贈

温かい善意ありがとうございます

### ●下根中学校

#### 台風被災地への寄付

1月6日、下根中学校の生徒が昨年8月に発生した台風10号で多くの被害を受けた岩手県への義援金23,230円を牛久市社会福祉協議会へ届けました。

この募金は同校の福祉委員会が昨年11月から実施。授業参観等で生徒や保護者に募金活動を行い、今回の寄付となりました。



### ●ガールスカウト茨城連盟

#### 茨城県第27分団

ガールスカウト茨城県連盟茨城県第27分団が「歳末助け合い募金」として1万円を牛久市社会福祉協議会へ寄付してくださいました。これは昨年11月に「うしくWaiワイまつり」で行ったバザーの収益金です。寄付金は、低所得者への見舞金や一人暮らしの高齢者のふれあい訪問事業に使われます。



### ●「うしくエコかるた」寄贈

地球温暖化防止活動推進牛久グループより市へ「うしくエコかるた」の寄贈がありました。このかるたは市内の小学生から評語と挿絵を募り、牛乳パックを再利用して手作業で作成されました。代表の中山さんは「今後は小学校の出前講座などで使用し、子どもたちにエコについて関心を持ってもらいたい」と話していました。



## 雨にも負けず！ランナーたちが牛久を疾走



1

- 1 雨の市内を走るランナーたち
- 2 スタートを前に気合い！（写真中央：根本洋治牛久市長、市長左隣：谷川真理さん）
- 3 ゴールテープを切るランナー



2



3

「市制施行30周年記念 第41回記念牛久シティマラソン」が1月9日に開催されました。今年は雨と風の中での開催となりましたが、3,207人の参加者に加え、招待選手の谷川真理さん、田山寛豪さん（流通経済大学トライアスロン部監督兼選手）、小森コーポレーション陸上競技部、流通経済大学トライアスロン部・駅伝部のほか、根本洋治牛久市長も参加し、例年同様賑やかな大会となりました。根本市長は5kmの部に出場し、38分18秒で見事完走しました。

最高齢参加者賞は男子が清水忠義さん（牛久市・86歳）、女子が吉田千枝子さん（牛久市・80歳）でした。

### 平成29年牛久市消防出初式

## 気持ち新たに～わがまちを守る

牛久市消防団と牛久消防署は1月7日、中央生涯学習センターにおいて、両者合同による「牛久市消防出初式」を行いました。式の第1部では永年勤続団員の功労者表彰など行い、第2部では車両観閲、出勤人員報告、機械器具点検を行った後、消防団員、消防署員が消防車両35台に分乗し、市内の通り約2.5kmをパレードしました。今年はボンネットタイプの消防車が先導し、牛久市長、牛久市消防団長、牛久消防署長が乗車しました。

市内で活躍する全部の消防車両が一堂に会した様子に会場に来た子どもたちからは「すごい。かっこいいね」との声が上がっていました。



### 平成29年牛久市成人式

## お世話になった方に感謝

1月8日、中央生涯学習センター文化ホールで牛久市成人式が行われ、798人が大人の仲間入りをしました。第1部の式典では新成人代表の佐野仁さんが「全ての方に感謝しながら、これからは自分の道をしっかりと歩みます」と成人の誓いを述べました。第2部では成人式実行委員会の企画運営による腕相撲大会などが行われ、力自慢の代表者たちによる白熱の対戦に、歓声が沸きました。



1

- 1 実行委員の皆さん
- 2 新成人でにぎわう会場
- 3 熱戦！恩師との腕相撲



2



3

## 各種目優勝者 おめでとうございます

### ◆10km一般

|    |       |       |           |         |
|----|-------|-------|-----------|---------|
| 男子 | 29歳以下 | 川内 鴻輝 | (株)モンテローザ | 0:32:46 |
|    | 30歳代  | 後藤 毅  | 茨城陸協      | 0:33:33 |
|    | 40歳代  | 大山 研二 | 水戸地方検察庁   | 0:32:33 |
|    | 50歳代  | 松田 博司 | SWAC      | 0:37:00 |
|    | 60歳以上 | 伊東 淳  | つくばの風     | 0:38:51 |
| 女子 | 29歳以下 | 岡沢 由衣 | GAZELLE   | 0:37:45 |
|    | 30歳代  | 岡野 藍  |           | 0:40:15 |
|    | 40歳代  | 嶋田 恵子 |           | 0:39:48 |
|    | 50歳代  | 幸田 昌代 | 結城RC      | 0:41:25 |
|    | 60歳以上 | 小方 千昭 | 牛久走友会     | 0:45:50 |

### ◆5km一般

|    |       |       |          |         |
|----|-------|-------|----------|---------|
| 男子 | 29歳以下 | 木下 巧  |          | 0:14:53 |
|    | 30歳代  | 鈴木 将吾 | エスポーツミズノ | 0:16:12 |
|    | 40歳代  | 和田 靖  | チームネボ    | 0:16:25 |
|    | 50歳代  | 池田 博  | 関彰商事(株)  | 0:18:01 |
|    | 60歳以上 | 吉田 正  | RUNS     | 0:18:01 |
| 女子 | 29歳以下 | 杉田 美月 | 市立柏高校    | 0:19:15 |
|    | 30歳代  | 伊豫田 歩 |          | 0:19:07 |
|    | 40歳代  | 大関 淑恵 |          | 0:19:42 |
|    | 50歳代  | 飯塚三千代 |          | 0:22:16 |
|    | 60歳以上 | 和田由美子 | 美野里クラブ   | 0:22:35 |

### ◆3km中学生・2km小学生(4～6年生)

|     |    |       |        |         |
|-----|----|-------|--------|---------|
| 中学生 | 男子 | 川口 陽生 | 竹来中学校  | 0:09:26 |
|     | 女子 | 中村 実優 | 土浦日大中等 | 0:10:23 |
| 小学生 | 男子 | 池澤 悠冬 | チーム柏   | 0:06:45 |
|     | 女子 | 増田 百香 | チーム柏   | 0:07:10 |

### ◆9km車イス(15歳以上男女)

|       |       |         |
|-------|-------|---------|
| 中田 真也 | チーム37 | 0:28:34 |
|-------|-------|---------|

※全参加者の結果は市ホームページのスポーツ推進課ページで公開しています。

大相撲1月場所 稀勢の里関初優勝、横綱へ

牛久市出身 大関・稀勢の里関が初優勝！横綱昇進へ！



1



2



3

- 1 14日目、優勝が決まり喜びに沸く市役所
- 2 千秋楽、手作りの応援グッズを持って白鵬との一番を見守る市内在住の家族。「感無量です。これを機にますます牛久市が盛り上がれば」と話してくれました。
- 3 千秋楽後に行われた田子ノ浦部屋千秋楽祝賀会で、これまでの応援への感謝を語る稀勢の里関

大相撲1月場所で牛久市出身力士 大関・稀勢の里関が悲願の初優勝を果たしました。

14日目(1月21日)には市役所でパブリックビューイングが行われ、初優勝を期待する約150人が集まりました。優勝が決まった瞬間、来場者から大きな歓声上がり、稀勢の里コールが鳴り響きました。平成16年から稀勢の里郷土後援会会長として応援し続けている関正夫会長は、「地元だけではなく、日本の相撲ファンにとって本当にうれしい優勝です」と喜びを語りました。千秋楽の横綱・白鵬関との結びの一番では、すくい投げで見事に勝ち、14勝1敗の成績で有終の美を飾りました。

◆第72代横綱・稀勢の里関誕生！！

今回の優勝と昨年の年間最多勝獲得など、これまでの成績により、1月25日、第72代横綱への昇進が決まりました。19年ぶりの日本出身力士 横綱・稀勢の里関の今後の活躍に地元のみならず日本中で期待が高まっています。

1186号

2017 2月1日号  
平成29年2月1日発行

発行・編集 牛久市市民活動課  
〒300-1292 茨城県牛久市中央3丁目15番地1

今日の  
たいへんよくできました  
牛久ひかり保育園



ぱんだぐみ



▲先生から餅を食べる由来や、つくときに願いごとをすることの話を聞いて餅つきし、ならせ餅を飾りました

うしく ほんやく とも あた とし むか か ぞ まいとし  
牛久ひかり保育園のお友だちは新しい年を迎え、みんなで書き初めをしました。これは毎年  
おこ ねんちようぐみ こうれいぎょうじ ことし だいい しょうがっこう い しょうどう  
行う年長組の恒例行事で、今年のお題は「小学校に行ったらがんばりたいこと」。書道をしたこ  
とがあるお友だち、初めて筆を持ったお友だちが最後まで諦めず書き上げました。  
この春からぱんだぐみのお友だちは小学生。目標に向かってがんばれ！

TEL 029-873-2111  
HP http://www.city.ushiku.lg.jp/  
FAX 029-873-2512